



# ORSUCCI-PIERI

## LA CORSE À CŒUR

Liste conduite par :

Jean-Charles ORSUCCI, Vice-Président de l'Assemblée de Corse, Maire de Bonifacio.



Madame, Monsieur,

L'élection territoriale des 6 et 13 décembre prochains se déroulera dans un contexte de préfiguration de la collectivité unique et il est donc très probable que le mandat ne durera que deux ans.

Néanmoins, ces deux années sont fondamentales, tant les décisions qui vont être prises seront lourdes de conséquences pour la Corse.

Avec la démarche « la Corse à Cœur », nous avons réuni des femmes et des hommes pour porter une ambition forte et faire de ces deux années celles d'une profonde **rupture des idées et des pratiques politiques** autour des trois valeurs que sont **l'éthique, le développement et la solidarité**.

Le ciment qui unit les représentants de la liste que nous soumettons à vos suffrages, c'est l'incarnation d'une autre conception de la politique : Le « **Faire ensemble au service de tous** » dans une vision partagée des responsabilités.

Comme nous l'avons fait, ces cinq dernières années, dans nos responsabilités respectives, nous nous engageons à généraliser une rupture de style et de pratiques dans la gestion, en organisant une collectivité qui mobilise plus et mieux ses moyens financiers et humains.

La Corse est malade de comportements politiques, destructeurs de bonnes volontés, grandement responsables de la situation économique de l'île.

Depuis 1992, le rôle et les compétences de la Collectivité Territoriale de Corse sont principalement tournés vers le développement économique social et culturel, il nous faut pourtant reconnaître que globalement le bilan est médiocre et plus inquiétant encore, que nous n'avons pas vraiment de perspectives.

Il est indispensable que les élus de l'Assemblée de Corse soient **dans l'état d'esprit d'insuffler cette culture du développement dont la Corse a besoin** pour imaginer et construire son devenir.

Nous nous engageons à mettre en action un développement basé sur l'investissement productif, créateur de valeur ajoutée et de richesse. Et ce, pour permettre d'actionner le levier de la solidarité par une redistribution juste et équilibrée de ces richesses, notamment en direction des territoires les plus fragiles.

Nous voulons **libérer les énergies, les bonnes volontés et les compétences** de l'administration territoriale afin qu'elle soit pleinement au service de ces objectifs.

La force de la Corse ne réside pas seulement dans les plans ou les programmes d'aide nationaux ou européens mais dans la capacité des femmes et des hommes qui, partout sur le territoire, ont de l'envie et des savoirs faire. C'est à eux que nous voulons donner les moyens de se mettre en mouvement. Nous voulons leur permettre d'entreprendre par un véritable accompagnement basé sur la **simplification administrative et la pertinence dans l'engagement des fonds publics**.

Ces cinq dernières années, l'Assemblée de Corse a beaucoup débattu sur des sujets, certes intéressants, mais pour lesquels les corses n'ont pas perçu, à juste titre, la traduction concrète et réelle que cela pouvait avoir sur leur quotidien.

Nous nous engageons à nous concentrer, et à alimenter prioritairement les travaux de l'assemblée, sur l'ensemble des sujets liés directement ou indirectement à la création d'emploi et au développement économique, social et culturel.

Nous nous engageons, comme l'ont fait ceux d'entre nous qui étaient en situation de gestion dans l'exécutif sortant, à une **très grande rigueur et une très grande justice dans l'accès à l'emploi public, dans la répartition des subventions publiques, et dans les choix territoriaux pour l'investissement public**.

Nous nous engageons à une évaluation constante et indépendante des politiques menées par la CTC, mais également à demander l'avis des corses, par des processus de concertation et par voie référendaire, pour les grands projets qui engagent durablement la société.

Convaincus de la nécessité d'un **renouveau de la vie et des pratiques politiques**, nous avons décidé de réunir tous ceux, citoyens libres, qui souhaitent débattre et innover, dialoguer et construire, réaffirmer les valeurs de progrès et imaginer, dans la paix retrouvée, le développement de la Corse, **d'une autre Corse**.

**Notre seul objectif : faire de la Corse une terre d'excellence où chacune et chacun de vous se sentira libre et épanoui.**

LA CORSE À CŒUR  
**JEAN-CHARLES ORSUCCI  
ET VANINA PIERI**

[www.orsucci-pieri.com](http://www.orsucci-pieri.com)



facebook.com/Orsucci.Pieri



@OrsucciJC  
@VaninaPieri